



En Chiapas se profesionaliza la Protección Civil

- Servidores Públicos que integren el Sistema Estatal, en las próximas administraciones deberán ser profesionalizados, como lo establece la Ley de Protección Civil
- A través de la Escuela de Protección Civil, actualmente se puso en marcha la tercera generación de la Carrera Profesional y la Maestría en Protección Civil

Para dar cumplimiento a la Política Pública de Prevención, implementada por el gobernador del estado, Manuel Velasco Coello, autoridades del Sistema Estatal de Protección Civil dieron a conocer que se fortalecen las acciones para que la protección civil en Chiapas sea profesionalizada, principalmente, a través de sus servidores públicos.

Lo anterior, tal como lo establece el artículo 41, de la Ley de Protección Civil en Chiapas, los servidores públicos, que en las próximas administraciones municipales integren el Sistema Estatal de Protección Civil no deberán ser improvisados, por el contrario, deberán contar con el pleno conocimiento y dominio de la protección civil, con el único fin de lograr una mejor y eficaz prestación del servicio en la salvaguarda de la población chiapaneca.

Por este motivo, se está trabajando con las autoridades municipales electas para cerciorarse que se dé cumplimiento a la Ley Estatal de Protección Civil de Chiapas para garantizar la integridad de los chiapanecos.

Por otra parte, informaron que a través de la Escuela de Protección Civil, campus Chiapas, se ha profesionalizado a más de 19 mil personas, a través de cursos, conferencias, diplomados y actualizaciones de programas de protección civil, principalmente a supervisores y coordinadores de los 122 municipios de la entidad.

Cabe destacar que de agosto de 2013 a agosto de 2015, la Escuela de Protección Civil ha profesionalizado a dos generaciones de la Carrera Profesional en Protección Civil, que iniciaron con 18 estudiantes, mientras que la tercera generación, la inició con más de 40 alumnos, lo que representa un incremento del 200 por ciento.

Así mismo, esta profesionalización, en materia de protección civil, se ha extendido a empresas privadas y dependencias estatales y municipales; además gracias a los lazos de colaboración pactados con especialistas de Argentina, Escocia, Estados Unidos y Francia se han fortalecido los conocimientos para construir un estado resiliente.



Actualmente, con el propósito de seguir profesionalizando la protección civil y expandir el conocimiento hacia una cultura de la prevención en el estado de Chiapas, se puso en marcha la Maestría en Protección Civil, para reforzar la Gestión Integral de Riesgos de Desastres y contribuir en el fomento de la cultura de la prevención a través de la capacitación de alto nivel.

De esta misma forma, Chiapas se destaca por hacer un trabajo social, al contar con más de cinco mil 400 Comités de Prevención y Participación Ciudadana, organizados desde lo comunitario, ejidos, barrios y colonias, como una organización base en la reducción de riesgos, los cuales se mantienen en una capacitación constante y estructurada para fomentar la prevención y eficacia en la capacidad de respuesta ante una eventualidad.

Es de esta manera, que autoridades de Protección Civil señalaron que se continúa tras un trabajo preventivo que se realiza día a día, para en un futuro hacer del estado de Chiapas un estado resiliente, con personas profesionalizadas y comprometidas en proteger la integridad de la población y su patrimonio.

